
Fachdienst Inklusion 

für Kinder

in Nürnberger Kindertageseinrichtungen

Krippe

Kindergarten

Hort



Liebe Eltern,

wir möchten Sie und Ihr Kind unterstützen. 

Mit unserer Unterstützung können Ihrem Kind 

viele Dinge leichter fallen.  

Zum Beispiel:

	■ Spaß mit anderen Menschen haben

	■ sich in der Kita-Gruppe wohlfühlen

	■ den Gruppenalltag verstehen und mögen

	■ sich auf Aufgaben konzentrieren

	■ Herausforderungen meistern

	■ Ängste überwinden

	■ Freunde finden

	■ gute Beziehungen aufbauen mit Menschen,  

	 die nicht zur Familie gehören

	■ mit Frust umgehen

	■ mit Wut umgehen 
 

Unser Angebot ist freiwillig und kostenlos!
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Wer sind wir?

Wir sind der Fachdienst Inklusion für Kinder

in Nürnberger Kindertageseinrichtungen (Kita).

 

Wir beraten und unterstützen Sie bei Fragen 

zur sozial-emotionalen Entwicklung

von Ihrem Kind. 

 
Die sozial-emotionale Entwicklung ist wichtig. 

Denn Kinder lernen von anderen Menschen, 

wie sie mit ihren eigenen Gefühlen und den Gefühlen von Anderen

umgehen sollen. Darum sind Gefühle von Kindern 

auch immer damit verbunden, was Kinder erleben.

Was machen wir? 

Wir beraten Sie bei Fragen zur Erziehung

und bei Konflikten und Streit in der Familie.

 

Wir gehen zusammen mit Ihnen 

zu Elterngesprächen in der Betreuungseinrichtung

von Ihrem Kind. 

Zum Beispiel 

in die Krippe, in den Kindergarten und in den Hort.
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Wir begleiten und unterstützen Sie

und Ihr Kind beim Übergang von der Krippe

zum Kindergarten und zum Hort. 

 

Wir unterstützen Sie bei der Suche nach

Fördermaßnahmen, Hilfsangeboten

und Beratungsangeboten für Ihr Kind.

Wir helfen Ihnen auch, die Maßnahmen

und Angebote zu beantragen.  

Wichtig: 

Leider können wir keine Plätze in Kitas vermitteln.

 

Kontaktieren Sie uns!

Haben Sie Fragen

oder brauchen Sie Unterstützung? 

Dann rufen Sie uns an.

  Telefon-Nummer: 0911 / 231 - 236 31 

Sie können uns auch ein Fax schicken.

  Fax-Nummer: 0911 / 231 - 278 14 

Oder Sie schicken uns eine E-Mail an:

   j-b3-fachdienst-inklusion@stadt.nuernberg.de
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  Unsere Adresse ist:

Stadt Nürnberg

Amt für Kinder, Jugendliche und Familien –

Jugendamt, Fachdienst Inklusion

Am Plärrer 10

90429 Nürnberg 
 
Für mehr Informationen 

besuchen Sie unsere Internetseite:

   www.fdinklusion.nuernberg.de 

 
Oder scannen Sie den QR-Code 

mit Ihrem Smartphone: 
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Impressum

Diese Informationen hat herausgegeben:

Stadt Nürnberg

Amt für Kinder, Jugendliche und Familien – 

Jugendamt

Dietzstraße 4

90443 Nürnberg

   www.jugendamt.nuernberg.de 

Der Text in Einfacher Sprache ist 

vom Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe 

Celle gGmbH.

Die Gestaltung ist von Bianca Scholz.

Das Bild auf der Titelseite ist von 

Dreamstime©Irinsyeryomina.

Alle anderen Bilder sind von der Stadt Nürnberg.

http://www.jugendamt.nuernberg.de

